
平成２８年第２回定例会行政報告（追加） 

 

北海道日本ハムファイターズ新球場構想に伴う北広島市への誘致につ

いて行政報告を申し上げます。 

 

現在、北海道日本ハムファイターズが新球場を建設し、札幌ドームか

ら本拠地を移転する構想において、「きたひろしま総合運動公園」予定地

が候補地の一つとして調査・検討が進められております。 

この度、北広島市として正式に誘致を進めるため、平成 28 年 6 月 17

日に球団に対し、誘致活動を行っていく旨の申し入れを行うことといた

しました。 

これまでの経過を申し上げますと、市では昨年度、国の補助制度を活

用し、総合運動公園の整備において民間事業者の参入の可能性などを調

査し、各種企業や団体などと情報交換を行ってまいりました。この調査

において、球団側と情報交換を行う中で、本年 3 月に新球場構想に向け

た調査・検討の候補地の一つとして検討を進めたいとの情報があったと

ころであります。 

球団としては、調査・検討段階としておりますが、候補地の一つとし

て正式に調査・検討されていることを受け、北広島市としては新球場構

想の実現により、市民の皆様や次代を担う子ども達に夢と希望を与え、

希望都市、交流都市、成長都市を目指す本市のまちづくりに大きく寄与

するものと考え、この度、正式に市として受け入れに向けた誘致活動を

行っていくこととしたところであります。 

今後につきましては、全体構想等、球団側と積極的な情報交換を行う

中で、誘致に向けた期成会等の設立の検討を進めてまいりたいと考えて

おりますので、議員の皆様並びに市民の皆様のご理解とご協力をよろし

くお願い申し上げます。 

 

以上申し上げ、行政報告といたします。 


